

Tenis

Doble victoria de Carreño en el Challenger de Marruecos

Oviedo

El asturiano Pablo Carreño lograba ayer una doble victoria en el Challenger de Marruecos. En el cuadro individual alcanzaba las semifinales al superar en tercera ronda al italiano Alessandro Giannessi por 7-5, 3-6 y 7-6 (7-4), y posteriormente alcanzaba junto a Roberto Carballés la final de dobles al ganar 6-4, 3-6 y 10-5 a los italianos Gaio-Giannessi.

El croata Ivo Karlovic se convertía ayer en el jugador con más saques directos en la historia de la ATP, con 10.247. Karlovic logró 26 "aces" en Pekín que no le valieron para superar al uruguayo Pablo Cuevas, ante quien cayó por un doble 7-6, pero sí para batir la marca de su compatriota Goran Ivanisevic, que se retiró con 10.237.

La española Garbiñe Muguruza ganó 1-6, 6-2 y 6-1 a la croata Lucic clasificándose para los cuartos de Pekín y asegurarse una plaza en el Masters de Singapur entre las ocho mejores del año.



SERGIO PEREZ / REUTERS

Los Celtics repiten victoria en Madrid y por el mismo resultado que hace 27 años: 96-111

El Real Madrid, vigente campeón de la Liga española y de la Euroliga continental, no tuvo opciones anoche ante los Boston Celtics de la NBA, que visitaban la capital de España por segunda vez —la primera fue en 1988, para medirse entonces al Madrid de los hermanos Martín y Drazen Petrovic— y que curiosamente repetían victoria por el mismo resultado de entonces: 96-111. En la fotografía, Felipe Reyes taponaba bajo la canasta una entrada de Isaiah Thomas, el base de los Celtics.

Fórmula 1

Alonso reitera su compromiso con McLaren hasta 2017

Sochi (Rusia)

El asturiano Fernando Alonso reiteró ayer su compromiso con McLaren, firma con la que tiene contrato hasta 2017. Durante la conferencia de prensa oficial de la FIA previa al GP de Rusia que se disputará este fin de semana en Sochi, y a la pregunta de si en 2016 estará en la parrilla con un McLaren, el ovetense respondió: "Y en 2017". Alonso ya escribió en Twitter tras el GP de Japón: "Que nadie tenga duda: tengo tres años con McLaren y mi carrera en la Fórmula 1 acabará en este equipo, y ojalá ganando todo".

Penalizaciones. El asturiano saldrá previsiblemente el último de la parrilla en el GP de Rusia ya que Honda introducirá no menos de cinco novedades en su propulsor, no en el de Button, que le supondrá penalizar con 25 posiciones.

VIVE LA FORMULA 1

La Nueva España www.lne.es

FORMULA1.LNE.ES

Toda la magia del Campeonato del Mundo en la edición digital de LA NUEVA ESPAÑA. Los circuitos, los pilotos, las escuderías, las clasificaciones, las imágenes más impactantes, las noticias de última hora...

CON EL PATROCINIO DE:
